







1ª REUNIÓN ERTE GRUPO ARCELORMITTAL

En el día de hoy, <u>la parte social ha sido convocada por la Dirección de</u>
<u>ArcelorMittal</u>, de forma telemática con la participación de <u>USO, UGT,</u>
<u>CCOO, ELA y LAB</u>, para <u>comenzar el proceso de negociación de un</u>
<u>expediente de regulación de empleo temporal</u> (ERTE), que afectará a la totalidad del grupo en España.

La empresa traslada *que la parada del HA constituye una situación coyuntural* motivada por el coste energético, las importaciones así como la inestabilidad económica provocada por el conflicto bélico actual. *Dada esta situación, se plantea un calendario de reuniones* en el que *se presentará una memoria explicativa y económica que argumente el ERTE.*

<u>Desde la parte social, lejos de estar de acuerdo</u> con los motivos que sustentan el planteamiento de este nuevo expediente de regulación, <u>se ha recordado el incumplimiento de los acuerdos alcanzados hasta la fecha,</u> así como la aplicación unilateral de los anteriores ERTE declarados nulos por los tribunales.

<u>USO deja de manifiesto</u> que lamentamos <u>la imposibilidad de prórroga del</u> <u>expediente al 90%</u> que se planteaba en <u>diciembre del 2021</u>, provocada por la falta de unidad sindical.

Finalmente quedamos convocados para el próximo miércoles 14 de septiembre, de forma presencial, en Etxebarri.